



5 novembre 2024

Présentation d'Isabelle Seret

Cette après-midi, nous recevons Isabelle Seret.

Vous voyez qu'elle est accompagnée car Gaëlle, psychologue de formation et qui est intervenue dans un des livres de notre conférencière, a accepté de venir témoigner.

Isabelle Seret a débuté sa carrière en tant que journaliste à la RTBF, puis elle a eu l'opportunité d'aller vivre à l'étranger, au Proche-Orient, en Arménie, au Burundi.

Aujourd'hui, après une formation en sociologie clinique et en victimologie appliquée, elle accompagne des familles concernées par la radicalisation violente ou touchées par des attentats et également-ce qui concerne plus particulièrement notre conférence d'aujourd'hui-des enfants victimes de maltraitances intrafamiliales.

Elle a écrit plusieurs livres qui illustrent son travail, son engagement.

Dans le livre intitulé : « *Chez moi vit la violence* », vous êtes à l'écoute, Madame, des auteurs des violences familiales, et vous avez publié, l'année dernière : « *Faire taire le silence* » en vous appuyant sur des récits de victimes cette fois : des adultes, maltraités durant leur enfance, leur jeunesse, enfants battus, abusés, détruits.

Ces récits nous ouvrent les yeux sur des réalités auxquelles s'ajoute la crainte de n'être pas écouté lorsqu'on est mineur d'âge enfermé dans ce cauchemar. Ces maltraitances sont en effet trop souvent tues ou minimisées, alors que, comme vous l'affirmez, Madame : « *Les enfants violentés ont besoin d'espaces de paroles.* »

Et on peut se demander : « Comment arriveront-ils à se reconstruire ? »

Vous avez aussi déclaré qu'il reste un travail considérable à accomplir pour conscientiser l'opinion publique, les décideurs afin de participer activement à la prévention de ces violences, alors, le premier pas n'est-il pas, comme vous le suggérez par le titre de votre livre de « *Faire taire le silence* », en accueillant votre témoignage,.... votre message....aussi, je m'arrête et nous vous écoutons attentivement.